

**INE define tres sedes**

Xóchitl pide a Sheinbaum debatir “sin jefe de campaña”

C. ZÚÑIGA Y J. LÓPEZ - PÁGS. 6 Y 7

Xóchitl emplaza a Claudia a debatir “sin jefe de campaña”

“Los del INE, aburridos”.

Llama a la morenista a acudir a los encuentros organizados por medios, ONG y universidades

CARLOS ZÚÑIGA E ISRAEL NAVARRRO / CIUDAD DE MÉXICO Y URUAPAN

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, insistió en su reto a la abanderada de Morena, Claudia Sheinbaum, para acudir a más debates donde puedan contrastar sus ideas de cara a la sociedad.

En entrevista con MILENIO, indicó que los tres encuentros convocados por el INE “son aburridos” y se pronunció por que “le den permiso” a Sheinbaum y se realicen debates “sin el arropa-

miento del Estado y sin su jefe de campaña, el Presidente”.

Afirmó que los debates organizados por medios de comunicación, universidades y sectores de la sociedad civil son más dinámicos y permiten el contraste de posicionamientos, y puso como ejemplo los que se hacen en EU.

Sobre sus cierres de precampaña que iniciaron este domingo en la Arena Ciudad de México, indicó que hace un balance positivo y que en estados se siente muy querida y arropada por la gente.

Reconoció que su campaña va de “menos a más, está empezando a subir” y se dijo contenta con el trabajo de personajes como Santiago Creel en la coordinación de campaña; de Kenia López, en la jefatura de la oficina y con Max Cortázar como encargado de comunicación social.

Gálvez informó que esta semana tendrá actos en Michoacán, Campeche, Tabasco y el cierre de eventos públicos será en Acámbaro, Guanajuato.

Al ser cuestionada por las encuestas que la posicionan muy por debajo de Sheinbaum, dijo que esto no le preocupa, pues “la realidad le va a pegar en la cara a Morena”.

Recordó casos como en Ecuador y el Estado de México este año que las mediciones marcaban amplias diferencias, pero en las jornadas de votación no se reflejaron esos números.

“La señora lleva cinco años en campaña, tiene las encuestadoras a su servicio, pero la realidad le va a pegar en la cara”, afirmó.

Por la tarde, afirmó que la convocatoria para su cierre de campaña en la capital del país fue tan



amplio que la Arena Ciudad de México le quedó chica.

De gira por Uruapan, Michoacán, marcó su distancia del acuerdo entre Marko Cortés, Alejan-

dro Moreno y el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, al tiempo que se pronunció porque el Instituto Nacional Electoral valide su legalidad. —



La panista comenzó su gira por Michoacán. ESPECIAL